

高学年が学校の雰囲気を作る！

令和4年も残すところ1ヶ月となりました。朝夕の風も冷たくなってきており、冬の到来を感じさせます。

さて、茶小の5年、6年にとって大きな行事がそれぞれ終了しました。



5年生は、『宿泊学習』。そして、6年生は『修学旅行』を経験し、それぞれが“確かな成長”を遂げている様子を見ると嬉しくなります。例えば、毎日の

登校班の班長として下級生のお世話をしてくれたり、委員会活動やクラブ活動の中心として積極的に活動したりしています。授業においても、落ち着いた雰囲気、しっかりと学習に取り組む様子や友だちと交流しながら深い学びを進めている様子が見られます。



高学年が落ち着いていると、間違いなく、下の学年も落ち着いてくるものです。だから、茶小全体が『よい雰囲気』になっているのです。期待通りの成長を見せている子ども達を、更に伸ばすため、全職員でしっかり導いて参ります。

もはや職人技？



「会長、この郵便ポストがグラグラして危ないんですよね・・・。」

何気に言ったこの一言で、早速立ち上がってくれるのが『茶小の保護者』たちです。卒業生の保護者2名を含む総勢13名が集結し、先日、**【臨時奉仕活動】を実施**していただきました。**正門横に長年設置していた『郵便ポスト』と、先月で廃線となった『宮崎交通路線バス停留所』を並べて設置する作業**でした。いつものごとく、重機や機材、材料を持ち寄り、**まるで『専門業者』のような職人技**で、作業が完了しました。更に併せて、体育館北側の窓及び壁の洗浄作業も行っていただき、長年の懸案事項も、一気に解決となりました。ここ数年、コロナ禍にあって、このような活動がほとんど自粛となる中、久々の面々が一堂に会し、見事な連携プレーで作業完遂となりました。**とにかく感謝の言葉しかありません。ありがとうございました！**

12月の主な行事

日	曜	主な行事
1	木	県学習状況調査5年、ベネッセ1～4・6年 全校集会
2	金	ベネッセ4・6年、図書貸し出し終了 妻中学校入学説明会 ※該当6年児童
4	日	参観日(もの作り体験) ※午前中4時間下校
5	月	振替休業日
6	火	学期末事務整理期間～12日 ※全校5時間
9	金	体育振興教員による授業5～6年
14	水	すくすくタイム
16	金	図書室閉館、給食着持ち帰り 体育振興教員による授業5～6年
19	月	図書貸し出し、マスク給食～23日
20	火	木城中との交流 ※該当6年児童
23	金	終業式、大掃除 ※全校5時間下校 14:30～

令和4年も残すところ1ヶ月となりました。常日頃より、学校の教育活動に御支援いただいておりますことに心より感謝申し上げます。皆様にとって来年も素晴らしい年になりますことをお祈り申し上げます。

